

Soriana Fundación y Sultanes se unen para regalar sonrisas a niños y niñas

Monterrey, N.L, a 23 de abril de 2024- En honor al mes de la niñez, Organización Soriana y el equipo profesional de béisbol Sultanes de Monterrey han unido fuerzas para brindar apoyo a niños y niñas enfrentando el cáncer y en situación de vivienda vulnerable en Nuevo León. La colaboración tiene como objetivo llevarles juguetes y esperanza en medio de sus adversidades cotidianas.

Durante abril, se realizaron visitas a tres ubicaciones clave: el Hospital Materno Infantil del Municipio de Guadalupe, Villas Asistenciales Santa María, ABP y Alianza Anticáncer Monterrey. Durante estas visitas, más de 200 niños recibirán juguetes y tendrán la oportunidad de convivir con los destacados miembros del equipo Sultanes: Roberto Valenzuela, Felipe González y Ramiro Peña.

"En Organización Soriana, nuestra relación con México va más allá de ser simplemente una empresa. Somos una familia comprometida con el bienestar de nuestra comunidad. Es por eso que este apoyo, que también involucra a colaboradores como 'Voluntarios de Corazón' es tan especial. Cada uno de nosotros siente una profunda conexión con la iniciativa que hemos creado junto a Sultanes. Queremos estar ahí para estos valientes niños y niñas, recordándoles que no están solos en su batalla. Nuestro compromiso está enfocado en 3 ejes de apoyo, el cual uno de ellos es la niñez, con quienes estamos enfocados en ser su apoyo constante para brindarles la esperanza y alegría que merecen", declaró Claudia Aguado, Directora de Soriana Fundación.

La visita a los tres sitios clave estará incluyendo un recorrido por las instalaciones, convivencia entre los pequeños, los voluntarios de corazón de Soriana y los jugadores profesionales vestidos de superhéroes, donde compartirán algunos secretos para batear, mientras fomentan la creatividad y fortalecer los lazos como líderes inspiradores deportivos.

Por su parte, Jessica Tamez, Directora de Responsabilidad Social de Sultanes de Monterrey, expresó: "En Sultanes de Monterrey nos sentimos comprometidos con nuestra comunidad, más aún cuando se trata de ver por el bienestar de los niños. Brindarles alegría y esperanza nos hace sentir que ningún esfuerzo es pequeño para ellos. Cuando las voluntades y esfuerzos se juntan, podemos hacer cosas grandes como en esta ocasión, donde gracias a Fundación Soriana, nos esforzamos en retribuir a nuestra sociedad, juntos seguiremos trabajando en construir un futuro donde la solidaridad y el amor sean fundamentales en la transformación de vidas.

"Voluntarios de Corazón" es un programa interno de Organización Soriana en el que todos los colaboradores de tiendas, clubes de precio y oficinas a nivel nacional, hacen diferentes acciones, donaciones y apoyos sociales, en diferentes zonas necesitadas del país. Es por esto que los voluntarios no solo buscan brindar ayuda material, sino también fungir como actores de cambio que inspiren a la población a sumarse a diferentes proyectos altruistas.



Esta iniciativa refleja el compromiso de Organización Soriana y Sultanes de Monterrey de crear un impacto positivo en la comunidad. Por su parte, Soriana Fundación continúa construyendo igualdad de oportunidades bajo sus tres ejes rectores que son la niñez, la alimentación y el apoyo a la comunidad y atender sus las necesidades más apremiantes.

Acerca de Soriana:

Organización Soriana, S.A. de C.V es una empresa del sector comercial en México de capital 100% mexicano fundada en 1968. Con una estrategia multi formato, Soriana opera 767 tiendas de autoservicio, 40 clubes de precios, City Club y su plataforma en línea www.soriana.com". Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores desde 1987 con la clave de pizarra SORIANA.

Sitio web: www.organizacionsoriana.com

Redes Sociales: @org.soriana y @OrgSoriana

Contacto de agencia:

Ana Paola Morales

anapaola@neuma.mx

55 36 77 63 98

Erick Vasquez

erick@neuma.mx

55 2344 4254